



Was hinterlasse ich nach meinem Tod? Diese Frage beschäftigt viele Menschen. Sie ist vielschichtig und bringt viele Überlegungen mit sich.

Das Wissen, den eigenen Nachlass zuverlässig nach den eigenen Wünschen geregelt zu haben, fühlt sich gut an. Viele Menschen haben dabei auch den Gedanken, eine gemeinnützige Organisation wie den Deutschen Kinderhospizverein im eigenen Testament zu bedenken.

Doch wir sind nicht nur dankbar, finanziell bedacht zu werden, sondern können auch als Erbe oder Miterbe zuverlässig, kompetent, respektvoll und nachhaltig einen Nachlass abwickeln. Gerade Menschen, die keinem aus ihrem näheren Umfeld die Abwicklung aller Angelegenheiten überantworten möchten, stellen sich oft die Frage, wer sich später einmal verantwortungsvoll um alles kümmern wird. Dazu ist es wichtig vorab mit uns Kontakt aufzunehmen, damit der Nachlass später nach den Vorstellungen des Testierenden

abgewickelt wird und - soweit dies eben möglich ist - auch individuelle Wünsche berücksichtigt werden können.

Wenn Sie mit Ihrem Nachlass den Deutschen Kinderhospizverein e.V. unterstützen, geben Sie das, was Ihnen im Leben wichtig ist, an nachfolgende Generationen weiter. Unterstützen Sie uns dabei Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit einer lebensverkürzenden Erkrankung, ihre Eltern und Geschwister auf ihrem Lebensweg zu begleiten.

Sie haben vielfältige Möglichkeiten uns mit Ihrem letzten Willen zu unterstützen.

Wir informieren Sie gerne und zeigen Ihnen auch Möglichkeiten auf, wie Sie unsere Arbeit besser kennenlernen können - denn Ihr Vertrauen ist uns wichtig.

Nähere Informationen erhalten Sie auf unserer Website unter: www.deutscher-kinderhospizverein.de/nachlass

Ihre Ansprechpartnerin im Deutschen Kinderhospizverein e.V.

Sandra Ehrhardt

Telefon: 0 27 61 · 9 41 29-39

E-Mail: sandra.ehrhardt@deutscher-kinderhospizverein.de

Ihr Kontakt zu uns bleibt natürlich immer unverbindlich und wird selbstverständlich vertraulich behandelt.

Wer mit seinem Testament auch einen gemeinnützigen Zweck bedenkt, hat nicht nur Dank, sondern auch Unterstützung verdient!

